



『奈良、京都、大阪で貴重な体験ができました』～8年修学旅行

9月4日～6日の2泊3日で、8年生が関西方面に修学旅行に行きました。奈良では水平社博物館見学のあと、西光寺で講師の清原さんによる講話を聴きました。生徒たちは熱心に話を聞いていました。2日目は班別自主研修で、自由に京都市内を巡りました。清水寺や金閣、嵐山、映画村など、事前に決めておいた各班のスケジュールを駆使し、現地でしか味わえない京都の魅力を感じてきました。3日目は大阪・海遊館で迫力満点の海の世界に大興奮の様子でした。この3日間を通して、様々な場面で思いを伝え合ったり、助け合ったりする姿が見られ、集団として大きな成長をすることができた修学旅行になりました。



海遊館にて

○1日目の奈良での人権学習で、「人を尊敬し、自分を好きになる」大切さを学びました。2日目の京都市内での班別行動では、班のみんなで楽しみ、協力することの大切さを改めて知ることができました。様々な学びを得ることができた修学旅行になりました。(8年 生徒)

『Next One 講演会』～渡邊町長講話

9月24日(火)に Next One(キャリア教育)講演会を行いました。本校では、地域から様々な方を講師として呼び出して、その方の生き方や思いから自分自身や将来、ふるさと小国について考える機会を設けています。そこで、今回様々な講演や体験活動等を本校スローガン「小国中ブランド OGN」に合わせ、①Only One 講演会(人権や生活全般に関して)②Global One 研修会(国際理解や地域理解)③Next One 講演会(キャリア教育)とし、今回は「Next One 講演会」として渡邊町長にご講話いただきました。町長をめぐすうえでの貴重な出合いや、小国のために取り組みたいことや、守るべきもののために、周囲を頼り、一緒に巻き込みながら様々な施策に取り組み合っておられることを熱く語っていただきました。今後、9年生は、この講演会での話を基に、社会科や総合的な学習の時間での学習を重ね、11月15日に行われる「小国町子ども議会」で中学生の視点で小国町の将来を見つめ、様々な提言を行う予定です。



Next One 講演会

前期を振り返って(全学調・町学力調査の結果等から)

来月11日で前期が終了し、1年の折り返しとなります。4月に行われた全国学力・学習状況調査(全学調)、及び同じく4月に実施した町学力検査の結果からは、全体として学力の伸びは見られるものの、思考力・判断力・表現力、記述力など、自ら主体的に学び、考え、表現する力に課題が見られました。今後、結果を分析し、授業や家庭学習の取組に活かしてきます。また、同時に行われた質問紙調査の結果からは、ゲーム、スマホや SNS などの使い方や時間(情報モラルも含めて)、平日や土日の家庭学習の状況に関しては課題が見られました。今後もご家庭と協力しながら工夫改善の取組を進めていきます。

小国中生の活躍 ★栄光の軌跡 おめでとう!★ 第2回菊池郡市中学生新人バドミントン大会 (9月15日)

- 男子シングルス 準優勝 3位
- 男子ダブルス 優勝 3位
- 女子シングルス 準優勝 3位
- 女子ダブルス 優勝 3位



第2回城北地区中学生新人バドミントン大会 (9月21日)

- 男子団体Aクラス 準優勝
- 男子シングルス 優勝 3位
- 男子ダブルス 優勝 3位
- 女子シングルス 優勝 3位
- 女子ダブルス 優勝 3位



10月の主な行事

- 4日(金) 9年進路説明会⑤⑥
- 7日(月) 小国支援学校との交流会(7の1)
- 8日(火) 5時間授業
- 9日(水) 小国支援学校との交流会(7の2) パーソナルリンク⑤⑥
- 11日(金) 前期終業式(給食なし)
- 15日(火) 秋季休業日(～16日)
- 17日(木) 後期始業式、郡市中体連駅伝選手推戴式
- 18日(金) 郡市中体連駅伝競走大会(あぴか)
- 20日(日) 吹奏楽部定期演奏会(14:00, 体育館)
- 21日(月) 教育実習開始、プレ合唱コンクール
- 22日(火) 専門委員会
- 25日(金) 合唱コンクール⑤⑥
- 28日(月) 阿蘇ジオパーク校外学習(7年)
- 29日(火) 共通テスト(9年)(～30日)